

Realizan operativo comunitario de limpieza en sector Aguas Muertas



· Fueron dos tolvas repletas de artefactos electrónicos, de construcción y desechos varios que reunió la Armada, Delegación Presidencial Provincial, agrupación “cuidando el legado de Aysén” y la colaboración de la empresa privada.

En el muelle Aguas Muertas se realizó un gran operativo de limpieza. Se encontraron, refrigeradores, cocinas, restos de camas, artefactos electrónicos, herramientas, restos de construcciones y mucha basura en distintos tamaños y formas.

Pero gracias al trabajo de muchos funcionarios de la Armada y voluntarios de distintas reparticiones y comunidad, se pudieron sacar de ese sector. El delegado presidencial provincial de Aysén, Rodrigo Moreno, puso en valor la jornada. “Quiero agradecer a todas las organizaciones que participaron de esta actividad, agradecer una vez más a la Armada, a las distintas empresas privadas que se hicieron parte de esto y sobre todo a la agrupación “Cuidando el legado de Aysén”, que también se sumó para la limpieza de este sector de Aguas Muertas, que la verdad es que estaba con bastante basura. Logramos por lo menos sacar dos bateas de basura, así que una muy buena jornada esperamos seguir teniendo este tipo de actividades con mucha más gente”.

Para el capitán de fragata litoral, gobernador marítimo de Aysén, Gonzalo Valenzuela, “este trabajo se desarrolla en la primera etapa del Plan Simpson, que es un plan liderado por la Capitania de Puerto de Chacabuco y que tiene por misión efectuar tres etapas, una de fiscalización, ordenamiento del borde río, limpieza y remoción de restos náuticos. En esta etapa nosotros nos estamos convocando en lo que es limpieza de río, a través de una mesa técnica que está liderada por la delegación presidencial provincial y con todos los servicios inherentes que componen esta mesa. Agradecemos a Cermaq, Emporcha y Mowí, que contribuyeron, y a trans-

portes Bahamonde, que retiraron los escombros y basura en esta área. Queremos hacer un llamado a la comunidad a que no utilicen este espacio para botar residuos domésticos y a la pesca artesanal que utiliza esta plataforma, que es el muelle de Aguas Muertas, para una un buen uso, mantenerlo limpio y ordenado”.

Misael Ruiz, es el administrador muelle Aguas Muertas y quiso agradecer a todos quienes colaboraron en la jornada de limpieza del sector. “Dar las gracias a la Armada, dar las gracias a todos los vecinos que vinieron a cooperar. Faltó la presencia de los armadores, se le había avisado y lamentablemente no estuvieron. Juan Contreras sí estuvo acá ayudando y este es un bien para todos nosotros, un bien para el muelle, para mantenerlo limpio, ordenado. Así que se agradece esto que se está haciendo en conjunto con la Armada, con la organización, el delegado presidencial provincial y todos los vecinos que estuvieron ayudando aquí en esta limpieza”.

Por su parte, Cristian Mardones, de la agrupación “Cuidando el legado de Aysén”, destacó la importancia de cuidar el medio ambiente y nuestro entorno natural.

“Siempre es importante ayudar al medio ambiente y ayudar a nuestra región a mantenerla limpia. Por nuestra parte estamos siempre dispuestos, disponibles también para poder trabajar con la comunidad y si más gente se quiere sumar a nuestra agrupación bienvenida. Una mano más sirve y ojálá que todos podamos mantener limpia siempre la región, puntos que son tan importantes como la entrada al cementerio, como el muelle artesanal”.

